

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan peneliti yang telah dilakukan dalam penelitian ini maka diperoleh kesimpulan bahwa, masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui tentang UU Nomor 11 Tahun 2014 Tentang BPJS. Selain itu, lebih banyak masyarakat yang tidak mengetahui tentang BPJS dan kebijakan yang diselenggarakan BPJS Kesehatan yaitu berupa JKN.

Masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui tentang prosedur pendaftaran untuk menjadi peserta BPJS Kesehatan serta masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui apa yang menjadi hak dan kewajiban daripada peserta BPJS Kesehatan, dikarenakan kurangnya minat masyarakat untuk menghadiri sosialisasi yang diadakan oleh pihak BPJS Kesehatan.

Lebih banyak masyarakat yang tidak terdaftar sebagai peserta BPJS Kesehatan dikarenakan masyarakat merasa keberatan jika membayar iuran setiap bulan meskipun tidak ada anggota keluarga yang sakit, merasa akan rugi jika membayar iuran karena memang belum pernah menggunakan BPJS Kesehatan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka penulis menyarankan agar hendaknya pihak BPJS Kesehatan menetapkan waktu yang tetap dalam mensosialisasikan kebijakan JKN, dan pelaksanaannya secara berkesinambungan agar masyarakat dapat lebih paham mengenai kebijakan JKN

dan merasa tertarik untuk menjadi peserta BPJS Kesehatan selain itu, hendaknya masyarakat membuat strategi dalam menjalankan sosialisasi yang lebih menarik perhatian masyarakat, misalnya dengan menjalin kerjasama dengan pihak Dinas Kesehatan dengan mengadakan pengobatan gratis sehingga masyarakat dapat tertarik untuk menghadiri kegiatan tersebut, dan kegiatan itu dapat dimanfaatkan sekalian untuk mensosialisasikan tentang BPJS Kesehatan dan kebijakan yang dibuat berupa JKN serta keuntungan yang diperoleh masyarakat jika mendaftar sebagai anggota BPJS Kesehatan.

Bagi masyarakat hendaknya masyarakat dapat memberikan perhatiannya untuk mengikuti dan meluangkan waktunya untuk mengikuti sosialisasi BPJS Kesehatan agar lebih paham mengenai kebijakan JKN dan agar lebih paham betapa pentingnya memiliki jaminan kesehatan meskipun masih dalam keadaan sehat, karena tidak ada yang dapat memprediksi apakah seluruh anggota keluarga tidak akan mengalami sakit.